

Messieurs les commissaires,

J'aimerais tout d'abord vous remercier de me permettre de vous donner mon opinion sur la venue d'un port méthanier à Lévis. Un projet qu'on appelle Rabaska.

Mon entreprise porte le nom de Cantines Boulevard.Rive-Sud. On existe depuis près de 30 ans. Nous livrons du lunch à toutes sortes d'entreprises qui sont situés à Lévis, Lauzon, St-David et St-Romuald. On donne de la job à une dizaine de personnes en moyenne par année. Notre flotte de véhicules comprend trois camions.

C'est certain que tout projet qui arrive sur le territoire qu'on dessert nous intéresse. J'ai pris mes informations sur Rabaska dans les nouvelles et dans les journaux, en plus d'en avoir parlé avec mes clients. Ça aurait l'air que pendant les années de construction, c'est pas loin de 4 000 personnes qui travailleraient sur le chantier. Vu comme ça, je pourrais devoir m'acheter deux et mêmes trois nouveaux camions et doubler mon nombre d'employés.

Mais cette évaluation là que je fais vaut juste pour Rabaska. Je suis convaincu que si Rabaska vient à Lévis, y a d'autres entreprises qui vont être intéressées à venir aussi à Lévis. Mon entreprise profiterait donc du fait que Rabaska sera là, mais les autres entreprises aussi.

Ce que je voudrais dire aussi, c'est que je comprends pas qu'il y a du monde qui veulent pas du port méthanier. C'est sûr que quand tu as une bonne job, payé en masse que tu peux faire ta gueule sure. Mais tu trime du matin au soir comme nous-autres, là c'est une autre paire de manches. Moi, j'ai des employés à faire vivre. Du monde qui ont des familles à nourrir. Les salaires qu'on donne sont peut-être pas épouvantable. Mais au moins, toute notre monde

travaille. C'est mieux qu'être sur le BS. Ceux qui sont contre le projet, c'est ça qui veulent, que le monde soit sur le BS au lieu de travailler. Pis ce même monde là qui s'opposent toujours à Rabaska veulent peut-être aussi que le Québec se sépare. Ça ferait un maudit beau pays à longue.

Je pense qui faut pas cracher sur des personnes qui veulent nous aider à créer des jobs. Je le dis encore, y faut pas faire les gueules sures. J'ai su qu'il y aurait à peu près 1 milliard \$ d'investi. C'est pas rien ça. Si on s'arrête un peu, ça fait comment de temps qu'on a eu un projet de 1 milliard \$ à Québec? J'en reviens rien que pas.

Par rapport au danger que ça explose. J'en ai parlé avec pas mal de monde. Ce que je me dis, c'est que tant qu'à faire, on est mieux d'arrêter les avions de voler, de fermer la raffinerie de St-Romuald, d'arrêter les bateaux de passer, la même chose pour les trains, même affaire aussi pour les vannes de mazout sur la route. Ce que je veux dire, c'est qu'aujourd'hui, du risque y en a presque partout. De toute manière, quand on se couche le soir, on risque de pas se réveiller le lendemain matin. Pourtant, on se couche le soir pareil.

Je me dis que le gros bon sens fait qu'on doit faire travailler notre monde. Ça empêche pas de faire des affaires que les verts veulent comme des éoliennes. Pis même là, je suis certain qui ont de quoi redire sur les éoliennes. Ça donne une petite idée.

En conclusion, je suis pour le projet Rabaska parce que :

Ça va faire travailler beaucoup de monde.

Une entreprise comme la mienne va avoir besoin d'autre monde.

Ça va faire penser à d'autres personnes de partir d'autres entreprises.

Tout le monde va en profiter.

Je vous remercie de l'attention que vous apporterez à mon mémoire.

Christian Lamontagne
Cantines Boulevard Rive-Sud
10, Lemay
Lévis (Québec) G6W 1M7
(418) 833-3715

